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      Аннотация

    
        
          На 62 с.,Ключевые слова: доля, издательство, издание, публикация, печатный, продажа, рынок, цифровой. Тема выпускной квалификационной работы: «Современный опыт издательского дела в Германии». Данная работа посвящена исследованию существующего опыта в издательской деятельности в Германии, изучению сегментов её книготоргового рынка.Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Отбор ряда издательств для изучения их деятельности. 2. Изучение сегментов рынка книжных изданий в Германии. 3. Обзор статистических данных по спросу на книжную продукцию в бумажном виде и цифровых версиях в Германии. Работа проведена на базе источников сети Интернет, находящихся в открытом и свободном доступе, где собиралась значительная часть фактического материала: статистические данные по доле определённых организаций на книготорговом рынке Германии, их годовой оборот средств от продаж выпускаемой ими продукции, информация о спросе на книжные издания в печатном и цифровом форматах среди населения. Анализ проводился методом систематического поиска информации в открытых и свободных источниках сети Интернет на предмет наличия данных, необходимых в работе для отражения сути темы, достижения её цели и выполнения поставленных задач. В результате была проанализирована книготорговая система Германии, основы опыта издательского дела, сложившегося на данный момент в этом регионе. На основании проведенных исследований и достижения цели, поставленной в работе, был сделан ряд выводов о современном состоянии книгоиздательского дела в Германии.
        

        
          At 62 s.,Key words: share, publishing, edition, publication, print, sale, market, digital.The theme of the final qualification work: "Modern experience of publishing in Germany".  This work is devoted to the study of the existing experience in publishing in Germany, the study of segments of its bookselling market.Tasks that were solved during the study:1. Selection of a few publishing houses to study their activities. 2. Study of book publishing market segments in Germany. 3. Overview of statistical data on the demand for books in paper and digital versions in Germany. The work was carried out on the basis of Internet sources that are in open and free access, where a significant part of the factual material was collected: statistical data on the share of certain organizations in the German bookselling market, their annual turnover of funds from sales of their products, information on the demand for book publications in print and digital formats among the population. The analysis was carried out by a systematic search for information in open and free Internet sources for the availability of data necessary in the work to reflect the essence of the topic, achieve its goal and fulfill the tasks set. As a result, the book trade system of Germany was analyzed, the basis of the publishing experience that has developed at the moment in this region. On the basis of the research carried out and the achievement of the goal set in the work, a number of conclusions were made about the current state of book publishing in Germany.
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